

## Nouvelle Fondation Eucharistique à Québec.

---

(*Extrait de la Semaine Religieuse de Québec.*)

Les Révérends Pères du Saint Sacrement viennent de commencer, dans notre ville, sur le Chemin Sainte-Foy, la construction d'une chapelle publique et celle d'une maison destinée surtout aux novices de leur Congrégation.

Leur souhaiter la plus cordiale bienvenue dans le diocèse de Québec, c'est une tâche non seulement agréable, mais très facile, à la *Semaine Religieuse*.

Il se dit, autour d'elle, tant de bonnes paroles pour commenter cet heureux événement qu'il lui faudrait faire effort pour n'e pas partager la joie que cause à tout le clergé de Québec la nouvelle de l'entrée officielle des Pères du Saint-Sacrement dans ce diocèse, qui les connaît, les admire, les estime et les aime déjà, eux et les œuvres qu'ils font.

Nous n'entreprendrons pas de raconter tout le bien accompli ailleurs, à Montréal et à New-York notamment, par les excellents religieux qui nous arrivent aujourd'hui pour rester et travailler avec nous: c'est une histoire glorieuse que tout le monde connaît et qui va recommencer ici pour la gloire de Dieu et le salut des âmes.

La présence, à Québec, de prêtres qui ont voué leur vie à l'adoration et à la prédication eucharistique aidera puissamment, il est facile de le prévoir, au grand mouvement, si désiré par l'Eglise, qui amènerait tous nos fidèles à la communion fréquente et à l'adoration réparatrice. Et combien d'entreprises propres à faire aimer et glorifier davantage Jésus-Hostie seront maintenant plus faciles à tenter et à réaliser! Rien n'empêchera plus que s'organisent partout et que se multi-